

Les stigmates

En 1930, elle reçoit les stigmates et commence à revivre chaque semaine la Passion du Christ.

A la fin du mois de septembre, Jésus lui-même apparaît à Marthe et lui dit : «Veux-tu être comme Moi ? » Il y a longtemps qu'elle avait répondu par un abandon total entre ses mains : « O mon Dieu, tout mon pauvre moi est à Vous. Faites-en, je Vous en supplie, votre petite humanité de surcroît... Que je puisse dire en toute vérité : mon moi, c'est Jésus. .. Que ma vie soit la reproduction parfaite et incessante de votre Vie ! »

Alors des traits de feu partent du cœur de Jésus. Il étend Marthe en croix. Elle sent la croix dans son dos, elle éprouve une brûlure intense. Puis elle offre ses pieds. Un dard a encore jailli du côté de Jésus et frappe en même temps les deux pieds de Marthe. Un troisième dard, sans se diviser, frappe Marthe sur le côté.

En même temps, Jésus appliqua, sur la tête de Marthe, la couronne d'épines. Marthe sentait la couronne d'épines même contre le globe de ses yeux, a-t-elle dit au Père Finet et à ce moment-là, le sang coulait de toute la tête. A partir de ce moment-là, à peu près toutes les nuits, Marthe s'est mise à verser des larmes de sang. Marthe a souffert la Passion le vendredi de chaque semaine.